

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Riesenrad wird zum Frisiersalon

Seite 14

Riesenrad verwandelt sich in Friseur- und Fotostudio

(cs). Zu Beginn war es nur eine vage Idee, aus der jedoch schnell Ernst wurde. „Wir wollten irgendeine Aktion für den guten Zweck im Riesenrad machen. Schlussendlich wurde es eine Friseur- und Fotoaktion zugunsten lungenkranker Kinder“, so Friseur Werner Rothen.

Riesenrad-Chef Peter Petritsch war von der Idee, sein Symbol für den guten Zweck zur Verfügung zu stellen, sofort begeistert. Am Tag genau am 120. Geburtstag des Riesenrades, den 26. Juni, verwandelt sich der Waggon mit der Nummer 28 in ein Friseurstudio in luftiger Höhe. Ab 29 Euro kann man sich von den Profis des Friseurstudios I.N. Rothen stylen lassen – Fotoshooting, Sekt und Brötchen inklusive! Ob allein, als Paar, mit Freunden oder der ganzen Familie – jeder wird für den guten Zweck in einen Superstar vor der Kamera verwandelt. Auch Mausi Lugner und Puls4-



Doris und Werner Rothen frisieren für den guten Zweck. Foto: Sellner

Koch Oliver Hoffinger lassen sich von Doris Rothen noch schöner machen. Schnell einen Platz im Riesenrad reservieren und einen tollen Friseurtermin erleben!

ZUR SACHE

Das Benefiz-Fotoshooting findet am Montag, den 26. Juni, von 9 bis 19 Uhr im Riesenrad, Waggon 28, statt. Reservierungen: www.inhaarstudio.at

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag